



## Les temps forts du Mois

### Ouverture LEH'JOB

Nous avons eu le plaisir de recevoir dans nos locaux le consortium de LEHV, Muse formation, Leroy Merlin, La Cadenelle et Pôle emploi pour le lancement de la première session de LEH'Job. Ce programme en 5 semaines, financé par le Plan d'Investissement dans les Compétences, permettra aux candidats sélectionnés de participer à des événements professionnels & job Dating, des ateliers de formation tels que création d'un C.V., simulation d'entretien, prise de parole en public et biens d'autres dans l'optique de les accompagner dans la recherche d'emploi à travers un programme audiovisuel.



### Forum CPGE 2023

Le forum CPGE 2023 s'est tenu le 16 novembre au World Trade Center à Marseille. Près de 600 préparatoires aux concours sont allés à la rencontre des 20 représentants des plus grandes Écoles de Commerce et Management de France, dont les étudiants en ECG de la Cadenelle accompagnés par leur responsable pédagogique et professeur, Audrey Desmollens.



### Job Boost

Le temps d'un après-midi, 4 lycéens de 2de Bac Pro MHR ont participé au forum "la course pour l'emploi". Le principe de cette journée était de faire découvrir leur futur métiers à des demandeurs d'emplois. Au programme : course de garçons de café, dégustation et fabrication de cocktails sans alcool.



### TP Bachelor Thierry Marx

Les Bachelors Thierry Marx ont fait leur premier service au restaurant d'application, La Pépinière Gourmande. Assistés par les apprentis BTS MHR, ils ont eu un concept imposé : saisonnier, 0 déchet et sans protéine animale !



### Accueil de Felipe Vergara

Dans le cadre d'un échange, nous avons eu le plaisir de recevoir Felipe Vergara durant deux jours parmi nous. C'est un lycéen chilien, qui est intervenu dans 12 groupes d'espagnols et 1 groupe d'anglais, afin d'interagir en langue étrangère avec les autres étudiants. L'objectif de cet échange est de partager sa culture et de parler du programme d'échange pour les lycéens grâce à AFS, un organisme spécialisé dans les programmes linguistiques.



### Soirée Cadenelle Solidaire

À l'occasion d'un dîner à la Pépinière Gourmande, restaurant d'application de La Cadenelle, les membres fondateurs de l'association Cadenelle Solidaire ont partagé leurs projets avec quatre femmes influentes de la Région. Un objectif commun : soutenir les jeunes en difficulté, rapprocher la formation du monde professionnel et guider les jeunes vers l'emploi et l'ascension sociale.



### Intervention en Terminale STMG

La classe de terminale STMG a reçu la visite d'anciens élèves en BTS Comptabilité Gestion et DCG dans l'objectif de leur parler et d'échanger autour de leur formation, parcours, débouchés et ressentis.



### Formation des délégués

Cette formation a permis à l'ensemble des délégués de la Cadenelle de se retrouver afin d'être sensibilisé à leur rôle et de les impliquer davantage à la vie de l'établissement. L'objectif de cette formation est de donner envie aux élèves et étudiants de devenir délégué. C'était également l'occasion pour eux de faire connaissance et de créer un moment de partage et d'échange.



### Vente de brioches solidaires

Au profit de l'association La Bourguette, Sébastien Mifsud avec l'aide de Mireille Rachet ont mis en vente des brioches. Cela a permis de récolter des fonds destinés à financer l'achat de matériel sportif adapté dans le cadre du projet "Le sport pour tous".



### Petit-déjeuner

Les premières années BTS diététique ont organisé un petit-déjeuner pour la venue d'une ancienne diplômée, Léa Marez. Encadré par Dina Joseph, l'objectif de cette rencontre est de motiver la classe et de créer du lien.



### Atelier "Alimentation durable"

L'équipe composée de Delphine Sacleux, Marine Dahais, Minou Sabahi, Romain Le Texier, Cécile Cottus, est intervenu auprès des BTS Diététique deuxième année, sur un atelier "Alimentation Durable". Au programme, démonstration culinaire du chef Sabahi et échanges sur le thème entre les intervenants et les étudiants.



### Collecte Croix-Rouge

Merci aux élèves en ST2S, accompagnée par Emilie Ben Brahim, qui ont participé à la collecte nationale de la banque alimentaire au profit de la Croix-Rouge de Marseille, le samedi 24 novembre.



### Intervention du CHU

Les premières années BTS Diététique ont accueilli les spécialistes du Centre Hospitalier Universitaire de la Timone, pour une intervention sur l'endométriose.



### Sensibilisation incendie

M. Bianco marin pompier est intervenu auprès des classes de 2de et 1ère MHR avec Mme Blanc le mardi 28 novembre. Il leur a parlé des risques d'incendie en restauration et leur a fait manipuler un extincteur.



### Journée mondiale la gentillesse

À l'occasion de la journée de la gentillesse, des élèves en 1ère STMG section Euro de Natalia Alziary ont distribué des bonbons avec des petits mots positifs à tous les apprenants et personnels de la Cadenelle.

